

MÁS ALLÁ DEL CORONAVIRUS

El Área Joven de Santa Marta incluirá varias pistas deportivas y rocódromo

El Consistorio inicia el acondicionamiento del patio exterior para ampliar la oferta de ocio para los 3.200 jóvenes del municipio. El recinto contará también con un huerto ecológico

Foto: J. SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes está inmerso en el arreglo y el acondicionamiento de la zona exterior del Área Joven Municipal, situada en la avenida de Las Nieves. Unas instalaciones que sirven de lugar de encuentro y reunión para los más de 3.200 jóvenes de la localidad, que tienen abiertas las puertas tanto para disfrutar de actividades formativas e informativas como de ocio.

Afrontar esta mejora, tal y como asegura la concejala del área, Mari Cruz Gacho, "era necesaria para arreglar la zona exterior y se ha aprovechado esta época en la que estamos en que no se está utilizando este área para realizar estas reformas que considerábamos oportunas para adecuar el centro y dotarlo de nuevas instalaciones para los jóvenes del municipio".

El objetivo es ampliar las dotaciones y servicios disponibles para los usuarios con nuevas juegos y deportes. Así, tras realizar la limpieza del terreno y la retirada de maleza, el Consistorio acometerá el rebaño de la zona de la pista de mini basket y la demolición de la solera de las aceras. Además, para completar la pista colocará una base de hormigón con anclaje en cuar-



Inicio de las obras de la zona exterior del recinto del Área Joven Municipal de Santa Marta. | EFE

zo para instalar una canasta, pintará las líneas y se instalarán gradas.

Asimismo, para aprovechar el muro de hormigón existente, se hará realidad la propuesta de crear un rocódromo con suelo de caucho y también se realizará la instalación necesaria para ubicar una mesa de ping pong.

Al de goede se sumará la adu-

ción ambiental para los jóvenes con la creación de un huerto ecológico de ocio para que aprendan las tareas básicas de cuidado de la tierra y cultivo de verduras y hortalizas.

El arreglo del patio exterior del recinto se completará con una acera perimetral y baldosas de hormigón en el paseo principal. En el espacio restante, se es-

pacará una capa de grava fina, en los 350 metros cuadrados que quedan alrededor, excepto en la zona del huerto, y se colocará una maipa de división de vidrio en el interior y una puerta.

La edil del área insiste en que las obras "estarán acabadas para cuando los jóvenes puedan volver a hacer uso de él tan pronto lo permita la situación actual".

LOS DATOS

Nueva y amplia sede de actividades

Los jóvenes se trasladaron a las instalaciones del actual Área Joven del municipio hace prácticamente dos años con el fin de disponer de un espacio más amplio y diáfano en el que disfrutar de sus actividades y talleres formativos. La sede juvenil se encuentra en lo que fue la antigua Caseta de Camineros, propiedad de la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD). Después de un largo proceso y trámites del Consistorio para lograr la titularidad, que comenzó en 2009, no fue hasta 2017 cuando se logró el cambio y comenzaron las obras de la nueva sede de los jóvenes acorde a las necesidades y al volumen de población. Un proyecto de recuperación del inmueble en el que el Ayuntamiento invirtió 80.000 euros.

Ubicada en el entorno deportivo y de ocio

El Área Joven está ubicada en la parcela urbana de 1.452 metros cuadrados en la avenida de Las Nieves. Una superficie de la que el inmueble de planta baja ocupa una extensión de 173 metros y que se ha recuperado tras las mejoras y el acondicionamiento realizados, ya que llevaba cerrado y en desuso desde hace décadas. Las dependencias juveniles completan un enclave en el que se concentran las instalaciones deportivas y de ocio del municipio, junto a pabellones deportivos, campo de fútbol, piletas, colegios, Escuela de Educación Infantil y el Edificio Sociocultural.



Isla del Soto

#paraiso natural

